



祝い金対象者以外の方のご家族にしましては、大変申しわけありませんが、多人数となってしまうことを予防するため、昨年度まで同様、参加をご遠慮いただくこととなります。お協力とご理解をお願い申し上げます。

また、厚岸町長寿祝い金の対象者以外の方にも、心と園から、ささやかながら敬老記念品を贈呈させていただく予定となっております。皆様楽しみにしていただければと思います。

令和6年度敬老記念品授与式について

今年の敬老の日は9月16日です。心と園では令和6年度の敬老記念品授与式を9月13日(金)の15時から、心と園多床室面会室にて開催します。新型コロナウイルスの流行より、長期間に及び、敬老会では、ご家族様の来園を自粛させていただいていました。

今年度より、厚岸町長寿祝い金対象者のご家族には、是非ご来園いただき、一緒に敬老のお祝いをしていただければと思います。今年度の長寿祝い金の対象者の方は9名の方で、米寿(88歳)の方が5名、白寿(99歳)の方が2名、仙寿(100歳以上)の方が2名となります。ご家族様へは改めてご案内させていただきます。

黎 明

厚岸町立特別養護老人ホーム
心と園
広報委員会発行



入所者様のお元気な様子をお伝えします



編集後記

広報を担当しています心と園生活相談員の本庄です。8月となり、夏らしい暑さを感じる日も多いですね。

夏といえばアイスですよね。暑い日には無性に食べたくなります。そのアイスクリームですが、賞味期限や消費期限の表示がありません。なぜないのかというと、農林水産省の資料によると「賞味期限が長く、日持ちするものは表示を省略できる」とされているためだそうです。マイナス18℃以下の温度では微生物が増殖しないことから、品質劣化が極めて小さいということで、アイスクリームには賞味期限が設定されていないようです。確かにお店はもちろん、家でも冷凍庫に基本入れますよね。さらに家庭用冷蔵庫の冷凍庫もJIS規格によりマイナス18℃以下と決まっているそうです。

まだまだ、暑い日が続きますので、アイスクリームの美味しい時期は続きそうです。

福祉サービス第三者評価について

心と園では9月3日(1日目)、9月4日(2日目)の2日間に従来型多床室において、福祉サービス第三者評価を受ける予定です。この福祉サービス第三者評価は、質の高い福祉サービスを事業者が提供するために、公正・中立な第三者機関による、専門的・客観的な立場から施設サービスの評価を受けます。

また、第三者の目から見た評価結果について、幅広く利用者や事業者に公表することで、サービスの利用を希望される方や家族に必要な福祉サービスを選択するために情報源の一つとして情報を提供するとともに、サービスの質の向上に向けた事業者の取組を促し、利用者本位の福祉の実現を図ることを目的としています。

心と園では平成28年に従来型多床室、令和元年にユニットでそれぞれ第三者評価を受けておりますが、今回はそれ以来となります。前回の評価を受けてより、施設全体でサービスの質向上に取り組んできたものも多くありますので、第三者的視点から評価していただくと同時に、今後のサービス向上に繋がるよい機会としていきたいと思っております。

令和6年度事故防止対策に関する研修について

8月2日と6日に、令和6年度第1回目となる事故防止対策の研修を開催しています。多くの職員に参加してもらえよう、2日に分けて行っています。

今回の研修では、事故発生後の対応を中心とした内容としていきます。事故の種類によってどのような対応が求められるのか、職員がその職種に応じて、どのような役割をもつのかなどを振り返る機会となりました。事故によっては対応が遅れることで生命の危険に繋がる場合もあります。事故発生後、適切な対応を迅速に行えるように意識することができると思います。

事故防止対策の研修は、2回目の研修も今年度開催予定です。



行事 スナックポップ

★ヨーグルトの寄贈がありました★

よつば乳業様より、施設入所者様へヨーグルトの寄贈がありました。今回ご寄贈いただいたのは、脂肪ゼロでタンパク質が10グラム含まれているヨーグルト『たんぱくりッチ』。皆さん美味しいと喜ばれていました。よつば乳業様にはこの場を借りてお礼申し上げます。



★おやつレク（ユニット）★

7月のユニットおやつレクは、チョコバナナでした。お祭りの鉄板メニュー、夏らしいおやつですね。今回の手作りおやつも皆さんに大変好評でした。8月にもまたおやつレクを企画しますよ。次回のおやつレクも是非お楽しみに♪



★エンジヨサマー（夏祭り）★

7月30日にはエンジヨサマーが開催されました。夏祭りをイメージした手作りのくじ引きや金魚すくい、かき氷などをご用意しました。夏の季節を感じていただけたようです。



★厚岸港まつり★

7月5日、6日、7日と3日間に渡り、厚岸港まつりが開催されました。5日にはパレード見学、6日、7日には、山車が心和園にも来て、間近で踊りや獅子舞などを見ることができました。今年はあまりすっきりした天気ではありませんでしたが、楽しいひと時を皆さん過ごすごうです。

